

Autoridades de Cuba celebran oncena presea dorada de Omara Durand



Foto: Perfil de Facebook de Jit

La Habana, 7 sep (PL) Autoridades de Cuba celebraron hoy el triunfo de la paratleta Omara Durand, quien conquistó su oncena medalla de oro en Juegos Paralímpicos al ganar los 200 metros planos en la

categoría T12.

En la red social X, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, aseguró: «Omara corre, Omara gana, a eso nos acostumbró la heroica santiaguera que ha llevado la bandera hasta el asta más empinada once veces en Juegos Paralímpicos».

El mandatario envió un cálido abrazo a la también llamada «reina de la velocidad», «que hoy cerró con paso de leyenda la actuación de Cuba en París 2024».

Por su parte, el canciller cubano, Bruno Rodríguez, resaltó que con este triunfo Durand ha completado una hazaña única que perdurará en la historia del deporte cubano y mundial.

«Su consagración a su profesión, a su Patria y a su familia es ejemplo para el pueblo de Cuba», subrayó el máximo representante de la diplomacia de la nación caribeña.

Asimismo, el secretario de organización del Partido Comunista de Cuba, Roberto Morales, destacó en la plataforma la entrega, sacrificio y talento de la paratleta.

Durand y su guía Yuniol Kindelán marcaron 23 segundos y 62 centésimas sobre la pista del Stade de Francia, para entrar por delante de la venezolana Alejandra Paola Pérez (24.19) y la india Sharma Simran (24.75).

La antillana llegó así a tres coronas en esta justa, pues ya había ganado los 100 y 400 metros en su clase (para atletas con discapacidad visual) y llegó en total a 11 cetros en Paralimpiadas, máxima medallista de su país.

Su palmarés incluye también 14 preseas de oro en Campeonatos Mundiales y 12 en Juegos Parapanamericanos, citas multideportivas donde igualmente lidera a sus coterráneos en el acumulado histórico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/364612-autoridades-de-cuba-celebran-uncena-presea-dorada-de-omara-durand>



Radio Habana Cuba